

El Movimiento Deportivo Crece en los Centros Educativos de San Luis.

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 27 Septiembre 2017 11:50

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 9920



Se efectuó el pasado sábado en las escuelas del municipio de San Luis actividades dirigidas a elevar la calidad del deporte en el territorio destacándose los centros de la Educación Media y Media Superior donde los estudiantes demostraron sus habilidades y capacidades específicamente en el Voleibol donde realizaron disímiles actividades con los profesores de Educación Física, destacándose los alumnos del Instituto preuniversitario Pedro García Veloz.